

HOMENAJE Paraguay celebra los 90 años del pa'i Oliva P10

MÚSICA João Gilberto gana un pleito de 40 millones P29

DEPORTES Messi, ante el riesgo de sufrir una lesión P32



La primera ministra británica, Theresa May, ayer en la Cámara de los Comunes. / MARK DUFFY (REUTERS)

El Reino Unido agota el primer plazo del Brexit al borde del caos

El Parlamento rechaza el plan de May y deja al país ante el dilema de una salida salvaje o un aplazamiento

R. DE MIGUEL / B. DE MIGUEL
Londres / Bruselas
En el día en que vencía el ultimátum de la UE para que se aprobara el acuerdo del Brexit, Theresa May sufrió ayer otra dura derrota en el Parlamento británico, que

rechazó su plan por 344 votos contra 286. El Reino Unido se enfrenta al dilema de abandonar abruptamente la Unión el 12 de abril o pedir a sus todavía socios una prórroga larga que prolongaría la incertidumbre. "Las conse-

cuencias de la decisión adoptada por esta Cámara son graves. Estamos llegando al límite en todo este proceso", declaró la primera ministra. Bruselas dice prepararse para un Brexit brutal como escenario más probable. **PÁGINAS 2 Y 3**

RAFAEL CORREA Expresidente de Ecuador

"La prensa es un enemigo poderoso"

FRANCESCO MANETTO, **Bogotá**
Residente en Bruselas y envuelto en una veintena de investigaciones que atribuye a una persecución política, el expresidente de Ecuador Rafael Correa demostró en las elecciones locales del domingo que su partido conserva impulso. En esta entrevista con EL PAÍS achaca que no pueda volver a su país a que "saben que con mi presencia allá ganamos". Sobre su relación

más que tirante con la mayoría de los medios de comunicación en Ecuador, señala que "es un enemigo poderosísimo la prensa", y si se le pregunta si fiscalizaba a la prensa responde: "Probablemente, sí. ¿Cuál es el problema?". Sobre su relación con su sucesor, Lenin Moreno, cree que traicionó su proyecto político. "El Gobierno no va a terminar. Se está cayendo a pedazos", sostiene. **PÁGINA 7**

Cruz Roja dice que en 15 días repartirá ayuda humanitaria en Venezuela

La operación, "muy similar a la de Siria", pretende apoyar a 650.000 personas

FLORENTINA SINGER, **Caracas**
Cruz Roja anunció ayer que comenzará a distribuir ayuda humanitaria en Venezuela dentro de dos semanas. Después de negarse, en un primer momento, a apoyar el intento de introducir material médico y alimentos a través de las fronteras de Colombia y Brasil el 23 de febrero, la organización ha decidido lanzar una operación para paliar la crisis que sufren los venezolanos. La operación, "similar a la de Siria", busca en la primera fase paliar la emergencia de al menos 650.000 personas.

El plan es entregar material médico y la organización asegura que no aceptará interferencias políticas. El anuncio coincide con la reivindicación central del presidente encargado del país, Juan Guaidó, que trató de hacer suyo el anuncio. "Es una gran conquista de nuestra lucha", escribió en Twitter, donde adelantó el plan. "Hoy les anuncio que la ayuda humanitaria es un hecho y que en los próximos días estaremos recibiendo importantes apoyos médicos para contener esta tragedia".

Las ayudas están destinadas a reforzar sobre todo los hospitales y los centros sanitarios e incluyen la instalación de nuevas plantas eléctricas, necesarias para afrontar los frecuentes apagones. El procedimiento de entrega, a di-

ferencia de lo que sucedió en la frontera, en este caso sería conforme a los principios que rigen las operaciones internacionales de carácter humanitario. El Gobierno de Nicolás Maduro aún no se ha pronunciado. **PÁGINA 6**

Relato en primera persona de una expresa Argentina

Los textos que burlaron la dictadura

CLAUDIA PEIRÓ

La autora de este texto en primera persona, ex presa política de la dictadura argentina, recupera 42 años después un texto minúsculo redactado por las detenidas con detalles del terrorismo de Estado. "Campo de Mayo (...) Los sacan cada media hora y los torturan durante 15 minutos", puede leerse en los manuscritos, escritos en letra mínima y que los presos pasaban a sus familiares, que muchas veces debían tragárselos. El documento esboza una denuncia de la metodología de la desaparición y de los actos de tortura. **PÁGINA 11**

México se prepara para una nueva caravana de migrantes centroamericanos

C. S. MALDONADO, **México**

La secretaria de Gobernación de México advierte de la formación de una gran caravana con 20.000 migrantes que se estaría formando en Honduras. Fuentes consultadas en Honduras lo niegan. "Se va gente, pero eso de 20.000 es un invento, parte de la argumentación que quiere Trump", dice el exdiputado Bartolo Fuentes. **PÁGINA 8**

